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別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２９年１０月２７日 

登米市議会議長 及川 昌憲  様 

                      第４班  代表者 及川長太郎 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２９年１０月１１日  午後７時 ～ ８時４０分 

開催場所 錦織公民館（会議室） 

出席議員 

代表者：及川長太郎 

司会者：岩淵正宏 

報告者：熊谷憲雄 

記録者：日下俊 佐藤千賀子 

参加市民数        ２１人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 29年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

 

意見交換 

テーマ 

地域課題解決の方策について 

コミュニティ活性化のために 

 

女性２人の参加があり、地域の問題を中心に意見交換及び要望・提

言などが出された。 

特に東和町は学校統廃合に関心があった。 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

・女川原発再稼働について、市ではどのように考えているか。 

⇒議会として再稼働反対の意見書を出している。 

・錦織バイパスの完成はいつになるのか。 

⇒30年度までを見込んでいる。 

意 見 

・錦織小学校の外壁を早急に修理すべきではないか。 

⇒31年度改修を計画している。1,200万円を見込んでいる。 

・議会会派内で意見が違うのはなぜか。会派は必要か。 

⇒個別案件では意見が異なることもある。 

要 望 

・県道東和薄衣（うすぎぬ）線改良の取り組みはどうなっている。 

⇒応札者がいなく見通しが立っていないと聞いている。 

・東和町は歩道の整備が遅れているのでないか。 

⇒市内全体のバランスをみながら今後取り組みを進める。 

提 言 

・市内（東和町）の山に登山できるよう道を整備してほしい。 

⇒すぐには難しい。 

・市立病院における様々な問題（建設も含む）に早急に取組むべきで

は。 

⇒教育民生委員会で今後早急に議論していく。 

（    ）  

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 

・東和グランド野球場の下（資材置き場）が荒れて排水が悪い。 

⇒執行部に伝える。 

・地域コミュニティ活動をもっと活性化してほしい 

⇒執行部に伝える。 

・嵯峨立錦織線の防災時バイパス建設はないのか。 

⇒執行部に伝える。 

 

意 見 

・米谷病院の看護士の接遇が悪いが、良くしてほしい。 

⇒執行部に伝える。 

・東和町には空き家が多いが、活用の方策を示してほしい。 

⇒執行部に伝える。 

要 望 

・岩の沢川の排水機械を設置して欲しい。 

⇒執行部に伝える。 

・江口排水菅に排水機械を設置してほしい。 

⇒執行部に伝える。 

・市内（石越・豊里）に電話するのに、市外局番を無くしてほしい。 

・嵯峨立小学校が災害時の避難先になっているが、嵯峨立の約１７０

戸が 北上川の内水の為、避難所にいけない。早急に現実に合った 

防災マップを示して欲しい。 

提 言 

・鱒渕小学校を活用して欲しい。（トイレが壊れて使えない） 

・新しく行う事業にコミュニティ交付金を出してほしい。 

・地元観光振興（水かぶり・源氏蛍・キリシタン）の予算が少ないの

では。 

（    ）  

その他 

特記事項 

 

  


